

Der Wilkhahn

Büro- und Objektmöbel-Kultur The world of office- and contract-furnishing · Milanese · October 2012





Plätze

- 1 „Milanese“ – die Mode- und Designmetropole Mailand einmal ganz anders.
- 26 Kulturbeflissene verbinden mit Chicago „Die heilige Johanna der Schlachthöfe“, andere die Frühzeit des Jazz oder Unterweltgrößen wie Al Capone. Ein Streifzug durch die Architektur- und Design-Welt der Handelsmetropole.

Persönlichkeiten

- 32 Hinterfragen der Produktionsprozesse – der Designer Stefan Diez nutzt den Transfer von Produktionstechnologien für die Entwicklung neuartiger und eigenständiger Produkte.
- 36 1932/80/Ulm: Der Jahrgang 1932 hat viele bedeutende Designer hervorgebracht, die ihren 80sten Geburtstag feiern. DER WILKHAHN zu Besuch bei Nick Roericht in Ulm.
- 66 Der international etablierte Fotograf und Künstler Michael Wolf. Ein Porträt über „Das Sichtbarmachen des Unsichtbaren“.

Produkte

- 44 Das Bürostuhlprogramm FS-Linie ist längst als Klassiker geadelt. Ein kleiner Rückblick und Appetitmacher, ein neues Modell des Evergreens auszuprobieren.
- 64 Ob er ein Klassiker wird, entscheiden am Ende die Kunden. Der Konferenzsessel Graph bringt alle Zutaten dafür mit. Eine ungewohnte Fotostrecke macht ihn zum Bühnenstar.

Positionen

- 14 Zum 20sten Geburtstag der Fabrikhallen von Thomas Herzog: Prof. Falk Jaeger über architektonische Prototypen, „grünen“ Mainstream und das, was noch immer wegweisend ist.
- 22 Denken und Handeln über den Tag hinaus: Interview mit Dr. Jochen Hahne.
- 60 Über die biologischen Zusammenhänge von Bewegung, Gesundheit und Leistung, ein innovatives Sitzkonzept und die Vision von „Bewegungsräumen“.

Projekte

- 48 Spitzenkoch Paul Pairet inszeniert in Shanghai Gaumenfreuden für alle Sinne.
- 52 Kunden im Mittelpunkt – Schweizer Großbank mit neuem Filial-Konzept.
- 54 Weiterverwendung: Eine deutsche Versicherung recycelt ihr Bestandsgebäude.
- 56 100 Jahre Entertainment – Face-Lifting für ein Theater in Osaka.
- 58 Grüner Turm – Konferieren im Ocean Financial Center Singapur.

74 Post its!

25 Impressum

Places

- 1 "Milanese" – presents Milan, the city of fashion and design in a completely different style.
- 26 Culture vultures associate Chicago with Brecht's play "St. Joan of the Stockyards" and others with the early days of jazz, or underworld bosses like Al Capone. A foray into the architecture and design world of the "windy city".

Personalities

- 32 Scrutinising production processes – designer Stefan Diez transfers production technologies to develop innovative, distinctive products.
- 36 Ulm luminaries turn 80 – the year 1932 produced many important designers who are celebrating their 80th birthday. DER WILKHAHN visits Nick Roericht in Ulm, Germany.
- 66 International established photographer and artist Michael Wolf. A portrait on "Drawing back the veil".

Products

- 44 The FS-Line office chair range has long been considered a classic. We take a brief look back and whet your appetite to try out a new model from the popular range.
- 64 It's up to the customers to decide whether it will become a classic. But conference chair Graph has all that it takes. An unusual photo shoot made it a star of the stage.

Points of view

- 14 Thomas Herzog's factory halls are celebrating their 20th anniversary. Falk Jaeger on architectural prototypes, the green mainstream and what's still ground-breaking.
- 22 Thinking outside the box. An interview with Jochen Hahne.
- 60 Looking at the biological links between activity, health and performance, an innovative seating concept and the vision of activity-based spaces.

Projects

- 48 Top chef Paul Pairet offers culinary delicacies for all the senses in Shanghai.
- 52 Focusing on customers – a major Swiss bank with a new branch concept.
- 54 A German insurance company recycles its existing building.
- 56 100 years of entertainment – a theatre in Osaka gets a face lift.
- 58 Green tower – conferences in the Ocean Financial Center in Singapore.

74 Post its!

25 About this publication.